

El deseo de seguir contribuyendo a la construcción de un mundo equilibrado, justo, sostenible y solidario forma parte del compromiso de Responsabilidad Social que la Universidad de Zaragoza mantiene con la Comunidad aragonesa. En este sentido, no puedo sino manifestar mi satisfacción al presentar esta tercera Memoria de Responsabilidad Social correspondiente al curso 2010-2011. En ella aparecen los indicadores que muestran, con transparencia, la investigación, la docencia e innovación como garantes de este objetivo en nuestra comunidad educativa.

La confianza que más de treinta mil personas han depositado en nuestra Institución para cursar sus estudios durante este año académico, representa para todas las personas que trabajamos en esta Universidad pública un motivo de orgullo y un gran ejercicio de responsabilidad.

Me complace, en este mi segundo mandato como Rector de la Universidad de Zaragoza ofrecer no sólo datos y estadísticas referentes al uso que como gestores hemos llevado a cabo de los recursos públicos, sino también las intervenciones y acciones emprendidas a favor de la igualdad, el respeto a las diferencias, la gestión medioambiental, la solidaridad, los vínculos creados con empresas, asociaciones e instituciones nacionales e internacionales, nuestra apuesta, en suma, de colaboración y compromiso con el tejido social.

En consecuencia, es verdaderamente grato para mí poder presentar la publicación de esta tercera Memoria de Responsabilidad Social cuyos resultados revelan el firme compromiso mantenido en mi programa de devolver a la sociedad aragonesa la confianza depositada en nuestra Universidad a la que tengo el honor de representar.



A handwritten signature in blue ink that reads "Manuel López". The signature is written in a cursive style and is positioned at the bottom of the page.